

ISTINA

ASPECTS DE LA THÉOLOGIE PENTECÔTISTE

Keith WARRINGTON : Une théologie de la rencontre

Christopher STEPHENSON : Pentecôtisme, théologie académique et oecuménisme

Wolfgang VONDEY : La théologie pentecôtiste selon une perspective oecuménique

Franck MACCHIA : Le Baptême dans l'Esprit Saint ; évolution du message

Amos YONG : L'Esprit, les pratiques missionnaires et le dialogue interreligieux

Revue publiée avec le concours du Centre National du Livre
REVUE TRIMESTRIELLE • LVII • 2012 • N° 4 • OCTOBRE-DÉCEMBRE
ISTINA • 45, RUE DE LA GLACIÈRE • PARIS XIII^e

Un ensemble d'études sur la théologie pentecôtiste sans équivalent en français

Istina, centre d'études oecuméniques fondé en 1927, a demandé à quelques uns des grands théologiens pentecôtistes actuels de présenter les nouveaux accents de la théologie du mouvement.

Les auteurs :

K. WARRINGTON est Vice-recteur et Directeur des études doctorales au Regent Theological College (Angleterre). Il a publié notamment *Pentecostal Theology. A Theology of Encounter* (T & T Clark, 2008).

C. A. STEPHENSON, docteur en théologie, vient de publier une importante synthèse : *Types of Pentecostal Theology. Method, System, Spirit*. (Oxford University Press 2012).

W. VONDEY, professeur associé de théologie systématique à Regent University, est notamment l'auteur de *Beyond Pentecostalism: The Crisis of Global Christianity and the Renewal of the Theological Agenda*. (Eerdmans, 2010) et *Pentecostalism: A Guide for the Perplexed*, (Continuum, 2012).

F. MACCHIA, professeur de théologie à Vanguard University, près de Los Angeles. Il a notamment publié *Justified in the Spirit: Creation, Redemption, and the Triune God* (Eerdmans, 2010) et *The Trinity: Practically Speaking* (Biblica, 2010).

A. YONG, est professeur de théologie à Regent University, à Virginia Beach (aux Etats-Unis). Parmi ses ouvrages : *Spirit of Love: A Trinitarian Theology of Grace* (Baylor University Press, 2012). Il est le rédacteur en chef de la revue *Pneuma*.

En vente à partir du 14 janvier 2013

Le numéro de 116 pages : **22 €**

à la librairie **La Procure**, 3 rue de Mézières à Paris VI^e
ou au **Centre Istina**, à l'adresse ci-contre